



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 43

DONNERSTAG, 14. Januar 2016

Nummer: 02



Burglahr

Ortsgemeinde Burglahr dankt für Spenden für Restaurierung der Burg „Lahr“

Der Erhalt der Burg in Burglahr, das Wahrzeichen der „Lahrer Herrlichkeit“ und wohl älteste Bauwerk in der Verbandsgemeinde Flammersfeld, liegt vielen Menschen am Herzen und Ortsbürgermeister Dieter Reifenhäuser freut sich über die große Spendenbereitschaft in der Bevölkerung. Insgesamt wurden rund 20.000 Euro für die Restaurierung des alten Bergfrieds gespendet. So stellte die Firma Fliesen Densing (Oberlahr) jüngst einen Betrag von 1500 Euro zur Restaurierung der Burg „Lahr“ zur Verfügung.



v.r.n.l.: Gerd Densing und Ortsbürgermeister Dieter Reifenhäuser
bei der Spendenübergabe
(smh) Foto: Petra Schmidt-Markoski